

Xóchitl, con problemas por tesis; Claudia: Morena, sin corrientes

LA SUGESIÓN 2024

ALEHÍ SALGADO, YALINA RUIZ Y VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

Tras las acusaciones de plagio contra Xóchitl Gálvez, el rector de la

UNAM, Enrique Graue, pidió turnar al Comité de Ética y al Consejo Técnico el informe escrito con el que se tituló la virtual candidata del Frente Amplio por México.

“La pendejé (sic), debí haber puesto de dónde era”, dijo Gálvez.

La abanderada presidencial morenista. Claudia Sheinbaum, visitó el Senado para reunirse con las bancadas de Morena, PT, PES y Verde. Sobre el grupo que apoya a Marcelo Ebrard, rechazó que se puedan formar corrientes en el partido y negó que el distanciamiento del excanciller ponga en riesgo la unidad morenista.

| NACIÓN | A6



Gálvez estuvo en la Cámara de Diputados para presentar su proyecto alternativo de presupuesto.



Sheinbaum se reunió con senadores de Morena, PT y Partido Verde, para llamarlos a la unidad.

Rector de la UNAM pide indagar tesis de Xóchitl Gálvez

Comité de Ética y Consejo Técnico de la Universidad harán el análisis que corresponda al texto de titulación

ALEHÍ SALGADO, YALINA RUIZ Y ENRIQUE GÓMEZ

Enrique Graue, rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), pidió al director de la Facultad de Ingeniería, José Antonio Hernández Espriú,



que turne el supuesto plagio cometido por Xóchitl Gálvez en su trabajo de titulación de la licenciatura tanto al Comité de Ética como al Consejo Técnico de esa entidad, a fin de que se realice el análisis que corresponda.

Lo anterior, luego de que la virtual candidata presidencial del Frente Amplio por México fue acusada en redes sociales de copiar párrafos íntegros de otros documentos al elaborar su trabajo para obtener el título de Ingeniera en Computación.

“Ante las recientes publicaciones en algunos medios de comunicación y redes sociales aludiendo a la presunta falta de integridad y honestidad académica en la presentación del informe escrito, correspondiente al trámite de titulación por trabajo profesional de la egresada Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz, el rector de la Universidad Nacional Autónoma de México, Enrique Graue Wiechers, pidió al director de la Facultad de Ingeniería, José Antonio Hernández Espriú, turne el asunto tanto al Comité de Ética como al Consejo Técnico de esa entidad, a fin de que se realice el análisis que corresponda.

“En el oficio, emitido con esta fecha, se precisa que lo anterior se lleva a cabo en apego al artículo 36 del Reglamento General de Exámenes de la Universidad Nacional Autónoma de México”, informó la UNAM a través de un comunicado.

Al cuestionar a la virtual candidata presidencial del Frente Amplio por México, Gálvez Ruiz, sobre el supuesto plagio de su informe profesional, respondió: “La pendejeí (sic), debí haber puesto de dónde era, la verdad”.

De visita en la Cámara de Diputados, Gálvez explicó que la mayor parte de su informe parte de cuestiones técnicas que describen equipo; “son sacados de manuales técnicos, sobre la política pública del gobierno federal en materia ambiental”, recalzó.

Plan económico

El pasado martes en su oficina en el Senado, Gálvez Ruiz aseguró que en el trabajo que presentó para obtener su título, en los párrafos que tomó

“no hay autores”, porque son manuales técnicos”.

La senadora panista también presentó ayer un decálogo de mejoras presupuestales que propondrá el bloque opositor conformado por PAN, PRI y PRD en la Cámara de Diputados.

Se plantea, entre los puntos principales, solicitar mayores recursos para seguridad y salud, ya que, acusó, se le redujo más de la mitad de su presupuesto a esta última área.

“Millones de mexicanos perdieron acceso a los servicios de salud y encima reducen 56% su presupuesto e inventan programas de salud que no funcionan, no se vale tanta hazaña con la gente. Para nosotros hay que meterle más dinero a la salud, más dinero para las medicinas, doctores, enfermeras, equipos de salud. Sólo vamos a negociar hacia arriba”, subrayó.

Señaló que tampoco negociarían el presupuesto destinado al Poder Judicial, al que el gobierno federal propone recortar hasta 24 mil millones de pesos, porque “para el frente, la ley si es la ley” y no apoyan contratar deuda para costear las obras emblemáticas del gobierno federal.

Acompañada de los coordinadores de las fracciones: Jorge Romero (PAN), Rubén Moreira (PRI) y Luis Espinoza Cházaro (PRD), Gálvez detalló que contemplan homologar la educación en el país, proponer que se asigne 2% del PIB para la educación y 1% a ciencia y cultura, así como fortalecer los recursos de los estados y municipios. ●

XÓCHITL GÁLVEZ RUIZ

Aspirante presidencial del FAM

“La pendejeí (sic), debí haber puesto de dónde era [párrafos de sus tesis], la verdad... son sacados de manuales técnicos, sobre la política pública”





REPORTAJE ESPECIAL EL UNIVERSAL

Xóchitl Gálvez Ruiz, aspirante presidencial del Frente Amplio por México, se reunió con diputados federales para discutir algunas propuestas de la oposición al presupuesto 2024.

